

Hubungan Antara Penilaian terhadap Elemen Acara Solusi dengan Komitmen Religius pada Masyarakat Pancoran Mas Depok

Silaban, Johannes, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20285936&lokasi=lokal>

Abstrak

Beberapa tahun terakhir ini, dunia media massa Indonesia sedang berkembang dengan pesatnya. Bahkan di tahun 2001 ini, telah ada empat stasiun televisi swasta yang baru, menyusul tujuh stasiun televisi yang sudah ada, termasuk TVRI. Dalam perkembangan televisi, sajian acara akan sangat berpengaruh terhadap keberhasilan dari proses penyampaian pesan terhadap sasaran atau receiver yang dikehendaki. Kualitas dari cara menyaji suatu acara, akan sangat mempengaruhi kejelasan maksud dari informasi akan realita yang ada. Oleh karena itu pengemasan suatu acara televisi akan sangat vital fungsinya terhadap keberhasilan acara tersebut. Hal ini menjadi penting, karena pada audio dan audio-visual suatu pesan bersifat sangat sementara, sedangkan pada media cetak, pesan tersebut lebih bersifat tahan lama. Padahal dalam menciptakan pesan kita akan sangat bergantung kepada kemampuan rata-rata manusia untuk menangkap suatu pesan dengan cepat. Berdasarkan hal inilah kita harus mencermati program-program televisi yang ada. Karena setiap dampak yang akan ditimbulkan oleh media massa pasti akan menerpa masyarakat kita baik secara langsung maupun secara tidak langsung. Akibat dari terpaan itu sendiri sangat banyak. Tergantung dari bagaimana pesan yang disampaikan oleh media tersebut. Jika pesannya lebih banyak mengarah kepada hal-hal yang negatif, maka pengaruh yang ditimbulkannya akan lebih banyak menjurus kepada hal-hal yang negatif. Sebaliknya jika media tersebut banyak menyampaikan pesan-pesan yang positif, maka pengaruh yang ditimbulkannya akan menjurus kepada hal-hal yang positif pula. Untuk itu melalui penelitian ini mungkin saja kita bisa sedikit banyak mengintip kedalam dunia media massa, dan pengaruh yang ditimbulkannya bagi masyarakat kita khususnya melalui program SOLUSI yang dianggap cukup positif ini.